

命と財産を守るかけがえのない議席

日本共産党

金子まさえは

台風豪雨災害をただちに調査

新方川の堤防 事業費10億円 かさ上げ工事実現

2015年の台風18号に伴う記録的豪雨によって、船渡、弥栄、大杉地域などで大きな浸水被害が発生しました。私は翌日には浸水地域の現地調査を行い、県土整備事務所などに早急な対策を求めました。

直後の9月県議会一般質問でも、みなさんの声を力に新方川の洪水対策を強く要求しました。翌年、10億円をかけた堤防かさ上げ工事が実現しました。



障害者

弱い立場の人たちの声を
まっすぐ県政に届け実現します

越谷西特別支援学校 松伏分校設置へ

過密解消
の第一歩



草加児童相談所 新設へ

児相職員
も増員

千葉県野田市で痛ましい虐待死事件が起こりました。この間、一般質問で県内最大地域を担当する越谷児童相談所の拡充をとりあげ、県は越谷児童相談所草加支所を草加児童相談所へ格上げすることを決めました。



佐々木 新一(弁護士)

金子さんにお会いするたびに、いつも笑顔を絶やさず穏やかな物腰で接していただいている。安定したバランス感覚は天性のものだと思います。日々、地域をはうような日常活動をつづけ、共産党への支持と信頼を獲得されています。平和と人権の前進のために本当に大切な選挙です。これから奮闘を期待しています。

綿引 文明(税理士)

金子さんにお会いするたびに、いつも笑顔を絶やさず穏やかな物腰で接していただいている。安定したバランス感覚は天性のものだと思います。日々、地域をはうような日常活動をつづけ、共産党への支持と信頼を獲得されています。平和と人権の前進のために本当に大切な選挙です。これから奮闘を期待しています。

金子まさえの重 点 公 約

- 18歳まで子ども医療費無料化
- 学校給食費の多子軽減
- 国民健康保険税の均等割を廃止し負担軽減
- 特別養護老人ホームの増設で待機者解消
- 教職員定数を増やし少人数学級の推進
- 地震・水害対策の強化など
防災のまちづくり

金子まさえさんと
力をあわせ
実現します



大和田さとし
市党社会保障対策
責任者

4・7
県議選
投票日

越谷から

安倍政権は退場! 暮らし・平和を守る政治を

消費税増税NO

大企業・富裕層に応分の負担を

9条改憲NO

憲法を生かした平和外交を

自衛隊が憲法に書き込まれれば、戦争する国づくりへの歯止めがなくなります。戦前回帰の安倍政権に憲法9条を変えさせていいのでしょうか。

原発再稼働NO

「原発ゼロ」へ再生エネルギーに転換

老朽化した東海第二原発(茨城県)で過酷事故がおこれば、県東部にも甚大な被害が発生します。「原発再稼働は中止」の声を国、県に届けます!

いのち、暮らし最優先に28年

「これ以上消費税があがったら商売やってられない」と商店主。「もう節約するものがいる。10%増税はなんとしてもやめてほしい」と年金生活者。長引く消費不況で家計が苦しくなっているときに消費税増税などとんでもありません。

くらしをこわす政治に正面から立ち向かい、いのち・暮らし最優先の県政へ全力を尽くします。みなさんのご支援をお願いします。

プロフィール ●県議1期4年、市議6期24年／越谷民主市政の会幹事／趣味は俳句／春日部女子高校卒業／1947年越谷市生まれ

共産党が伸びてこそ市民と野党の共闘が進みます

ご存知ですか?

県民の願いに**背**をむける県議会

議席の6割を占める自民・公明の横暴にストップを!

請願内容	共産党	自民党	公明党	立憲民主党
○…賛成 ×…反対	○	×	×	○
憲法9条改正慎重に (2018年2月議会)	○	×	×	○
消費税増税中止 (2018年12月議会)	○	×	×	○
原発再稼働・新增設中止 (2018年6月議会)	○	×	×	×
国保税の引き上げ中止 (2017年9月議会)	○	×	×	×

新越谷 2019年3月号外 日本共産党埼玉県委員会の見解を紹介します。

発行 日本共産党埼玉県委員会 さいたま市大宮区北袋町1-171-1 ご意見などは日本共産党東部南地区委員会へ ☎048-988-7001 FAX048-988-6999

日本共産党

埼玉県議会議員

金子まさえ

blog: 金子まさえ



安倍自公政権と
正面から対決!!

